BASQUET

El C.B. Mollet continúa Crisis de resultados luchando por el ascenso

El bàsquet Mollet puede dar la noticia alegre del año ya que, después de haberse disputado seis jornadas de la segunda fase del campeonato, en la que se decidirá qué equipos, optan por el ascenso, los molletense están en la tercera plaza de la clasificación a un punto del Manresa.



Plantilla actual del C. B. Mollet

Los molletenses han recuperado a su jugador Javi Pérez, quien después de haber estado cumpliendo el servicio militar, se ha reincorporado a la plantilla. El Mollet, perdió en Valls, por 11 puntos (78-67), pero venció en la siempre difícil pista del Montgat (83-92) y al Premià (85-68), en el municipal de Santa Rosa.

En Valls, los molletenses notaron la baja de dos de los jugadores del BFI Granollers cedidos al Mollet, So-

encuentro de Liga ACB. Al desanso se llegó con ventaja para el equipo molletense por cuatro puntos (31-35), en la segunda parte se notaron en exceso las cuatro personales de Chema Solsona que, a raíz de su eliminación, el Mollet encajó un parcial de 8-0 que sentenció el encuentro para los tarraconenses.

El Mollet venció en Montgat por nueve puntos (83-92). El equipo que entrena Agustí Forné dominó de principio a fin el encuentro lana y Sistero que tu- y tuvo a Solana y Jané, vieron que jugar el con 27 y 31 puntos respectivamente, a los máximos anotadores del conjunto molletense. La aportación de Epi I, con 14 puntos, también fue importante.

Por último, el conjunto molletense ganó al Premià por 17 puntos (85-68) en un encuentro que el Mollet no pudo sentenciar hasta los últimos diez minutos. Los visitantes llevaron la iniciativa en el marcador aprovechándose del desconcierto local, pero los 25 puntos de Epi y los 21 de Pérez, decidieron la confrontación para los molletenses.

Assegurances FORTUNY

Anna Fortuny Soler

Berenguer III, n.º 74, 1er. pis Tel. (93) 570 50 97 Fax (93) 570 72 13 08100 Mollet del Vallès (Barcelona)

FUTBOL

en Plana Lledó

lina no conoce la te media-baja de va de año. Los seguido un punto go de descenso. de los últimos seis posición con 15

La U.D. Flise- cuentran en la parvictoria en lo que la tabla intentan- temporada. do eludir cual-

disputados y ocu- está en una posique se encuentra a puntos y cinco dos puntos del negativos. Por su séptimo clasificaparte, el Mollet es do, pero también III de la Segunda del antepenúltimo Regional y se en- clasificado. Macuentra a cuatro yor confianza en do clasificado, Plana Lledó sería equipo que harála la clave para que promoción. Lour- los textiles volviedes. Molletense y sen a recobrar la censo. Zona Sur se en- imagen mostrada

en los primeros partidos de la

Por su parte, el textiles han con- quier tipo de ries- Mollet que preside Miguel Jimé-La Fliselina nez Anillo está congratulándose pan la duodécima ción peligrosa ya con una afición, que tras el inicio titubeante dejó de confiar en su equipo. Con 20 punquinto en el grupo está a dos puntos tos, los molletenses siguen teniendo opciones para aspirar a ocupar la puntos del segun- sus encuentros en segunda plaza del grupo, que da acceso a jugar la promoción de as-

Agustín E. M.

Dr. José Mª. de Vega

Toco-ginecólogo

Profesor de clases prácticas de la Facultad de Medicina U.A.B.

- DIAGNÓSTICO PRE-NATAL.
- PARTOS GINECOLOGIA.
- PLANIFICACIÓN FAMILIAR.
- ECOGRAFIAS TRATAMIENTOS MEÑOPAUSIA.
- LUCHA ANTI-CÁNCER GENITAL.
- ENFERMEDADES DE LA MAMA.

Martes de 18 h. a 20 h. Horario: Viernes de 18 h. a 21 h.

C/. Anselmo Clavé, 32, 1º. 2ª. Telf. 593 03 01

MOLLET DEL VALLÈS